

(ご参考：7/21) 経済関係ニュースレター（在シアトル総領事館）

ワシントン州日系企業・団体・レストラン関係者の皆様

在シアトル日本国総領事館経済班です。

本ニュースレターでは、当地の日系企業・団体、レストラン関係者の皆さまを含む在留邦人の方々へ、当地経済や日米関係等のニュースを「経済関係ニュースレター」として配信するものです。今後の配信を希望されない場合は、件名に「ニュースレター配信解除」と記入の上、[こちら](#)までメールを返送ください。

本日の参考情報を以下のとおりお知らせします。

このニュースレターでは、多くの方にご利用いただける有益な情報の提供があった場合、情報元を示して掲示しています。なお、このことは、総領事館として、情報元の団体・個人をいかなる意味でも宣伝・推薦するものではないことを申し添えます。

本ニュースレターを追加で受け取りたい方が周りにいらっしゃいましたら、

[こちらの登録フォーム](#)をご紹介ください。また、当地日系企業等に周知できる有益な情報などございましたらお知らせください。館内で確認し、公平・中立の観点から適切なものを本ニュースレター等で共有させていただきます。

在シアトル総領事館では別途、月2回の英語ニュースレター"From Japan to the Northwest"を配信しています。こちらでは日本に関する政治・外交等の情報や当館の活動などを発信しています。登録及び過去のアーカイブは[こちら](#)から。

日ワシントン州経済関連ニュース

(1) シアトル市ダウンタウンへの人出が2か月連続で増加 ホテル稼働率も好調

最近の携帯電話の利用データによると、6月のシアトル市ダウンタウンにおける通勤者数は、パンデミック前の50%を超え、2か月連続で、2019年同時期の平均レベルの半分以上となった。しかしながら、一部の従業員は恒常的にリモートワークに移行しているため、地元当局では、通勤者の数はパンデミック前のレベルに完全には戻らないと見ている。6月のダウンタウンへの訪問者数は約300万人と前年同月比で8万人上回り、ホテル稼働率が初めてパンデミック前のレベルを超えた。7月はMLBのオールスターゲーム及びテイラー・シフトのコンサート等の影響で訪問者数は更に増加する見込み。[\(7/20付シアトルタイムズ記事\)](#)

(2) バンクーバー港湾労働者がスト通告を撤回

7月19日、カナダの国際港湾倉庫組合（ILWU）は、15日に通告していた22日のストライキを即時撤回すると発表した。ジャスティン・トルドー首相が、サプライチェーンの安定、カナダの雇用及び経済確保のためにあらゆる選択肢を追求するよう指示したことに加え、カナダの連邦監視機関が、港湾労働者の作業中止に必要とされる72時間前の通告を行っていなかったため違法であるとの裁定を受けての発表と考えられる。同ストライキにより、北米の輸出入において重要な玄関口であり、カナダの3大港のうちの2港であるバンクーバー港とプリンス・ルパート港の操業が中断されていた。[\(7/19付ロイター通信記事\)](#)

(3) テクノロジー産業の減速でキング郡の平均所得が微減

2022年におけるキング郡住民の平均所得は11万3,947ドルと、ワシントン州内で最も高く、州平均の8万2,886ドルを38%上回った。キング郡の平均所得は前年比1.3%減となったが、州全体では0.5%増であった。2022年に州内で平均所得が減少したのはテクノロジー産業のみであり、キング郡の平均所得の減少は、同産業に多くの雇用が集中していることに起因する。[\(7/19付シアトルタイムズ記事\)](#)

(4) アマゾン社による温室効果ガス排出量が減少

アマゾン社の発表によると、2022年の同社による温室効果ガス排出量は、2021年の7,150万トンから7,130万トンに減少した。近年の同社では、同排出量が増加傾向にあった。直接排出量は2022年に前年比11%減少し、間接排出量、いわゆるスコープ3は0.7%減少した。2019年に制定され、現在390社が参加している同社の「Climate Pledge」には、2040年までに炭素排出量をゼロとすることが含まれる。再生可能エネルギーの購入、車両及び機械類のクリーン燃料への転換など、アマゾン社の持続可能性への取組は、売上高1ドルあたりの排出量に基づく指標である同社の炭素原単位を7%削減した。[\(7/18付シアトルタイムズ記事\)](#)

(5) シアトル市が工業用地に関する政策を変更

シアトル市議会は、住宅地が高騰を続けるなか、工業用地を保護するため、シアトル市の土地利用政策の更新を承認した。今回の更新では、現在の港湾及び工業用地であるウォーターフロント地区の他の用途への転用の制限や禁止が盛り込まれたほか、「海事・製造・物流ゾーン」と呼ばれる新しい土地の利用領域カテゴリーが創設された。このほか、「工業・イノベーションゾーン」、「都市工業ゾーン」など新たなカテゴリーも新設される。[\(7/18付シアトルタイムズ記事\)](#)

(6) シアトル市における貧富の差の拡大と人々の交流の減少

米国勢調査のデータによると、2020年初頭、最も裕福な上位20%の人々の所得は、同下位20%の約18倍であった。この格差は、2021年には22倍に拡大した。2021年、シアトル市における富裕層の上位20%の年間所得は、前年比16%増の39万9,700ドルとなり、シアトル市はサンフランシスコ市、サンノゼ市に次いで全米の主要都市で第3位となった。その一方で、シアトルの下位20%の年間所得は2021年に4%減少し、1万8,149ドルだった。

一方で、携帯電話のデータを基にしたマサチューセッツ工科大学のデータによると、シアトル市での人々の活動はパンデミックが始まった 2020 年に 30%減少した。また、同データによると、現在、異なる社会経済層の人々が交流する機会がパンデミック前よりも低くなっている。原因としては、在宅勤務の普及、交通機関の利用率の低下、オンラインショッピング及び私立学校への入学率の上昇等が挙げられる。[\(7/15 付シアトルタイムズ記事\)](#)

その他、ジェトロビジネス短信記事より

2023 年 7 月 21 日 [6 月の米小売売上高、前月比 0.2%増と市場予想下回るも、3 か月連続で増加](#)

2023 年 7 月 20 日 [日産、米テスラ開発の充電規格「NACS」の採用発表、日系メーカーで初](#)

2023 年 7 月 20 日 [米自動運転配車サービスのウェイモとクルーズ、サンフランシスコでの展開拡大の採決は 2 度目の延期へ](#)

2023 年 7 月 19 日 [米アマゾンのプライムデー売上高は 6.1%増、市場予想に届かずも家庭用品や生活必需品が好調](#)

編集後記：

今月に入ってから毎週のように Yakima や Carnation に遠征して Cherry、Blueberry、Raspberry の U-PICK を楽しんでいます。日本では「実りの秋」とよく言いますが、当地では「実りの夏」ということで、炎天下の中、一生懸命果実をもぎ取っています。U-PICK は入場料が無料なのでお財布にも優しく、我が家にとってありがたい Activity です。

(注意点) 本情報は、ワシントン州の主要な行政機関や団体のウェブサイトの情報をもとに、その時点における当地日系企業・NPO・邦人労働者に役立つ情報を、皆様のご参考として迅速に日本語で届ける目的で発信しているものです。法的助言を構成するものではなく、法的助言として依拠すべきものではありません。実際の申請等にあたっては、該当するウェブサイトで最新の情報や詳細を直接ご確認ください。なお、当館として個別企業の申請書作成等の支援は出来かねますのでご容赦ください。

(免責)

本メール又は当館情報に関して生じた直接的、間接的、派生的、特別の、付随的、あるいは懲罰的損害及び利益の喪失については、それが契約、不法行為、無過失責任、あるいはその他の原因に基づき生じたか否かにかかわらず、一切の責任を負いません。

(領事メールについて)

当館では外国に3か月滞在される在留邦人に対し、旅券法に基づく在留届、帰国・転出等の届出をお願いしております。本届けでメールアドレスをご登録いただいた方に対して、コロナに関する情報や各種安全情報を領事メールにてお送りしておりますほか、緊急時の安否確認を当館から行うためにも必要なものですので是非ご協力ください。詳細はこちらをご覧ください。 https://www.seattle.us.embjapan.go.jp/itpr_ja/zairyu.html

(Unsubscribe:配信停止)

当館が把握しているワシントン州日系企業に本ニュースレターをお送りしております。今後、本メールが不要な方はその旨ご返信をお願いいたします。

Consulate-General of Japan in Seattle

701 Pike Street, Suite 1000

Seattle, WA 98101